

**MANAJEMEN SARANA DAN PRASARANA PENDIDIKAN MADRASAH  
ALIYAH NEGERI (MAN) I SOLOK SELATAN  
(TINJAUAN HISTORIS 1998-2016)**

***SKRIPSI***

*Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Sebagai Salah Satu Syarat  
dalam Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd)  
pada Prodi Tadris IPS Konsentrasi Sejarah*



**UIN IMAM BONJOL  
PADANG**

*Oleh:*

**WIDYA YUFITRI  
NIM. 1314090286**

**PROGRAM STUDI TADRIS IPS KONSENTRASI SEJARAH  
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439H / 2018M**

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul "Manajemen Sarana dan Prasarana Pendidikan Madrasah Aliyah Negeri (MAN) I Solok Selatan (Tinjauan Historis 1998-2016)" yang disusun oleh Widya Yufitri, NIM 1314090286 pada Prodi Tadris IPS Konsentrasi Sejarah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah orang yang bertanggung jawab mengelola sarana prasarana di MAN I Solok Selatan adalah seorang guru yang menyebabkan proses inventarisasi menjadi terhambat dan membutuhkan waktu yang lama sehingga dibantu oleh staff tata usaha, kurangnya gudang untuk penyimpanan sarana dan prasarana yang tidak terpakai tetapi masih bisa digunakan kembali sehingga banyak barang yang tercecer di ruangan guru seperti properti geografi, kerajinan siswa (kaligrafi), dan sebagainya, dan pemberian kode barang terhadap inventarisasi sarana prasarana baru dilakukan pada periode Ilyas Yatim. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui manajemen sarana dan prasarana pendidikan di MAN I Solok Selatan dalam tinjauan historis.

Metode penelitian ini menggunakan (*fileld research*) kualitatif. dengan metode penelitian heuristik, kritik sumber, sintesis dan historiografi, sumber datanya kepala sekolah, guru dan tata usaha. teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini adalah *pertama*, Madrasah Aliyah Negeri I Solok Selatan terletak di Jalan Raya Foto Baru Muara Babuh, sekolah ini berdiri pada tahun 1935 dengan nama sekolah pertamanya Pendidikan Guru Agama (PGA), Tahun 1978 berubah menjadi Madrasah Aliyah Swasta, Tahun 1982 berubah menjadi Madrasah Aliyah Negeri. *Kedua*, manajemen sarana dan prasarana pendidikan di MAN I Solok Selatan dari tahun ke tahun sudah mengalami kemajuan, mulai dari tahap perencanaan yang melakukan rapat koordinasi pada periode Januari lalu melakukan analisis kebutuhan sarana prasarana pada periode Ilyas Yatim dan Jasrul, inventarisasi sudah dilakukan pencatatan di buku inventarisasi dan sudah memberikan kode barang terhadap barang yang ada pada periode Ilyas Yatim dan Jasrul, dan pemeliharaan terhadap sarana prasarana sudah dilakukan dengan baik. *Ketiga*, dalam manajemen sarana dan prasarana guru berperan dalam mengusulkan kebutuhan pembelajaran, melakukan pengadaan sarana prasarana, melakukan pencatatan sarana prasarana di buku inventaris, dan melakukan pemeliharaan terhadap sarana prasarana. *Keempat*, faktor pendukung manajemen sarana prasarana yaitu perencanaan terhadap sarana prasarana dilakukan dengan baik, melakukan perbaikan terhadap sarana prasarana, lahan yang luas, dan faktor penghambat manajemen sarana prasarana yaitu kurangnya gudang untuk penyimpanan sarana prasarana, kurangnya perhatian sebagian guru terhadap barang yang tidak terpakai, dan kurangnya kesadaran peserta didik terhadap sarana prasarana pendidikan.